

ipemi

Danlanud Sultan Hasanuddin Pimpin Upacar 17an, Diiikuti Seluruh Prajurit

Ahmad Rohanda - IPEMI.OR.ID

Jan 18, 2025 - 08:36



Makassar - Danlanud Sultan Hasanuddin, Marsma TNI Arifaini Nur Dwi Dwiyanto, M.Han., memimpin upacara 17-an yang dilaksanakan rutin setiap bulan, bertempat di Apron Galaktika, Lanud Sultan Hasanuddin, Makassar, Jumat

(17/1/2025).

Pada upacara tersebut, Danlanud Sultan Hasanuddin membacakan amanat dari Panglima TNI, Jenderal TNI Agus Subiyanto. Dalam sambutan tertulisnya Panglima TNI mengucapkan selamat tahun baru 2025 kepada seluruh keluarga besar prajurit dan PNS TNI dimanapun bertugas. "Saya ucapkan selamat Tahun Baru 2025, kepada seluruh keluarga besar prajurit dan PNS TNI. Jadikan momentum pergantian tahun ini sebagai awal yang baik dalam melaksanakan tugas sesuai dengan bidang dan tanggung masing-masing dengan tulus dan ikhlas," ungkap Panglima TNI.



Lebih lanjut Jenderal TNI Agus Subiyanto menekankan kepada segenap prajurit dan PNS TNI, harus meneguhkan integritas dan menjaga citra institusi TNI dimata masyarakat. "Prajurit dan PNS TNI dapat mengimplementasikan melalui ketaatan pada aturan dan nilai-nilai etika, untuk membangun citra positif sebagai penjaga pertahanan negara. Pelanggaran hukum, seperti penyalahgunaan wewenang, penggunaan narkoba, perkelahian dengan masyarakat, main hakim sendiri, Curanmor, insubordinasi dan lain sebagainya akan dapat menggoyahkan pondasi kepercayaan masyarakat dan merugikan reputasi TNI," jelasnya.

Sebelum mengakhiri sambutannya Panglima TNI memberikan beberapa penekanan diantaranya, Pertama, tingkatkan soliditas dan kerjasama antar lembaga pertahanan negara, baik antara TNI, Polri, maupun instansi lainnya dalam menyukseskan program program pemerintah yang tertuang dalam Asta Cita. Kedua, tingkatkan profesionalisme dan kualitas individu prajurit TNI, baik dalam hal kemampuan berpikir maupun kemampuan fisik, mental, dan teknis. Ketiga, perkuat hubungan TNI dengan rakyat karena kemanunggalan TNI rakyat

pada hakekatnya adalah kekuatan pertahanan nasional dalam menghadapi berbagai ancaman.

Upacara tersebut dihadiri seuruh prajurit mulai dari Komandan Wing Udara 5, Para Kepala Dinas, para komandan satuan, serta Perwira, Bintara, Tamtama dan PNS Lanud Sultan Hasanuddin. (Pen Hnd)